



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION**  
**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 041-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C**

## **DRE implementará programa de alfabetización**

Con el objetivo de implementar el programa de alfabetización en la región Cajamarca, la Dirección Regional de Educación y directores de UGELs se reunieron con representantes del Ministerio de Educación para socializar la propuesta de “Atención del Programa de Alfabetización y Continuidad Educativa”, la reunión de trabajo se desarrolló el jueves 28 de mayo en el auditorio de Instituto Superior Tecnológico Cajamarca.

Carlos Cruzado Benavides, director regional de Educación, sostuvo que: “El cierre de brechas en alfabetización es otra de las prioridades del Gobierno Regional; según los datos del INEI, el 14 por ciento de cajamarquinos son analfabetos, por eso necesitamos unir esfuerzos de intervención con el Ministerio de Educación y los gobiernos locales”.

En la Región Cajamarca existen 311 mil 816 cajamarquinos(as) están en el grupo de analfabetos: de los cuales 190 mil 114 son analfabetos absolutos (no saben leer ni escribir) y 121 mil 702 son analfabetos funcionales (incapacidad de lectura, escritura y cálculo).

De 42 mil 618 cajamarquinos de 15 a 29 años: 10 mil 200 no saben leer ni escribir y 32 mil 418 tienen incapacidad para leer, escribir y cálculo matemático.

De 100 mil 536 ciudadanos de 30 a 44 años: 35 mil 678 no leen ni escriben y 64 mil 858 tienen dificultades de leer, escribir y cálculo matemático.

De 80 mil 900 ciudadanos de 45 a 59 años: 30 mil 364 no leen ni escriben y 50 mil 536 tienen dificultades de leer, escribir y cálculo.

De los 87 mil 762 ciudadanos cajamarquinos mayores de 60 años: 45 mil 460 personas no leen ni escriben y 42 mil 302 tienen dificultades de lectura, escritura y cálculo matemático.

Durante su intervención el director de Educación Básica Alternativa del Ministerio de Educación, Luis Alberto Hiraoka dijo que el Ministerio de Educación está invirtiendo en todo el país para cerrar progresivamente la brecha en analfabetismo.

***Se agradece su difusión.***  
***Cajamarca, 28 de mayo de 2015***

***Se agradece su difusión***  
***Dirección Regional de Educación***